
生徒総会振り返り 

 

①「議長団」議長 

分散登校になり、今までの企画進行通りでは出来なくな

りとても大変でしたが良い経験を得ることが出来ました。

友達や生徒会のメンバーの助けがあってこその生徒総会だ

ったと思います。ご協力ありがとうございました！ 

 

 

 

②「議長団」副議長 

分散登校により、予定通りに生徒総会を行うことができず戸惑うことが多々あったのですが、議長団の

先輩方や執行部の方々などの臨機応変な対応により生徒総会を無事に終了することができて良かったで

す。また、様々な場面で初めて知ることが多く、とても良い経験ができたと思います。そして、その経験

を来年度に生かしていきたいです。ご協力ありがとうございました。 

 

③「議長団」書記    

配布資料や総会時の台本を作成しました。分散登校の影響で、予定変更が多く、何度も資料の修正を繰

り返しました。方式が変わるかもしれませんが、次年度以降により良い総会が開催できるような資料を

残せていたら嬉しいです。たくさんのご協力ありがとうございました。             

           

④「生徒会執行部」会計 

2020年度決算及び 2021年度予算案を作成しました。新型コロナウイルの影響で例年の予算と比べて予

算の分配などが違って戸惑いましたが無事に終了して安心しました。次年度は今年度の反省を生かして

より猶予を持って準備してください。ご協力ありがとうございました。 

 

 

生徒会顧問より 

「運営」する。そのために資料作成も生徒自身で行いました。また、時間内に収めることを意識して、

打合せ、放課後でプレ放送も行い、準備を整えました。生徒たち自身の振り返りにあるように、次代への

引継ぎも意識していて頼もしく思います。コロナ禍で活動制限はあるにせよ、ニューノーマル創りに携

わるのは楽しいと捉えることもできるはず。一年生にもしっかり「成瀬」を引き継いでほしいと思いま

す。 

 

 

 

2021.6.23 議長団 



 

2021 年度 生徒総会 最終報告 

 
 

6 月 16 日(水)に放送にて行われた、生徒総会の議決書の集計が終わりましたので報告させていただき

ます。 

 

 

・定足数 出席数 

生徒会会則第 11 条により、生徒総会は全会員の 3 分の 2 以上の出席で成立する。 

全校生徒数 定足数 議決書提出枚数 

831 554 812 

⇒成立 

 

 

・集計結果  

生徒会会則第 11 条により、議決は出席会員の過半数を必要とする。 

 2020 年度決算 2021 年度予算（案） 文芸部昇格 

承認数 811 810 810 

           ⇒承認        ⇒承認         ⇒承認 

 

 

・自由記述で出た意見への返答 

探究で使用するため、Wi-Fi をつけてほしい。 

⇒ 副校長先生より返答➡今夏工事を行う。（なお、使用については未定） 

 

 

 

全校生徒の皆さん、担任の先生方、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

議長団書記 


